

La verificación es un proceso que compara la información que proporcionó en su Solicitud Gratuita de Ayuda Federal para Estudiantes (Free Application for Federal Student Aid, FAFSA) con la información de la declaración de impuestos a la renta federales y otra información. Es importante que sepa que ser seleccionado para la verificación no necesariamente significa que hay información incorrecta en su FAFSA. El Departamento de Educación selecciona estudiantes para la verificación aleatoriamente, y las universidades como Clackamas Community College (CCC) deben realizar la revisión antes de otorgar ayuda financiera.

Si usted es seleccionado para la verificación, CCC le solicitará los documentos necesarios para completar el proceso de verificación.

Para ser elegible para la mayoría de los tipos de ayuda financiera, la verificación debe completarse antes de que finalice el período para el cual está solicitando ayuda para que se pueda crear y aceptar la oferta de ayuda financiera y se puedan originar los préstamos con el Departamento de Educación de EE. UU. Sin embargo, si usted es elegible para el subsidio federal Pell, la fecha límite para completar la verificación para este subsidio son solo 120 días después de que finalice el período para el cual está solicitando la ayuda financiera. Existe una fecha límite final para los pagos del subsidio Pell en septiembre de 2026 que no ha sido publicada por el Departamento de Educación de EE. UU. al momento de esta publicación. Si no presenta todos los materiales de verificación antes de estos plazos no se le otorgará ninguna ayuda financiera y usted será responsable de cualquier saldo incurrido en CCC. Consulte el calendario de plazos de la ayuda financiera

Para asegurar el pago oportuno de su ayuda financiera, le recomendamos que nos presente todos los documentos lo antes posible.

Padres que no presentan declaración de impuestos (para autoridades fiscales distintas al IRS):

(Poco común) Proporcione la verificación de no presentación para las personas que presentarían una declaración ante la autoridad fiscal correspondiente **distinta al IRS** (por ejemplo, una declaración de impuestos a la renta extranjera).

Nota: si el padre o la madre ha hecho todo lo posible por obtener la verificación de no presentación, pero no puede obtener la verificación/confirmación de no presentación de la autoridad fiscal correspondiente distinta al IRS, la universidad puede aceptar como reemplazo una declaración firmada que certifique que la persona intentó obtenerla de la autoridad fiscal correspondiente y no pudo obtenerla.

A medida que continuamos el proceso, nuestro personal podría necesitar información adicional o de-seguimiento de su parte. Esto es normal y simplemente puede ser el resultado de información poco clara o contradictoria que debe ser aclarada. Dado que cada estudiante es único, nunca sabemos exactamente qué implicará cada verificación hasta que comenzamos a revisar sus documentos. Estas solicitudes se realizan a través de autogestión y su correo electrónico de estudiante de myClackamas, así que revise su cuenta con frecuencia.

Si tiene situaciones fiscales particulares, como una prórroga actual para declarar sus impuestos, ha presentado una declaración de impuestos enmendada, es víctima de un robo de identidad relacionado con impuestos del IRS que afectó sus impuestos o presenta su declaración de impuestos en un país que no sea Estados Unidos, comuníquese con nuestra oficina a finaid@clackamas.edu para recibir más asesoramiento.

Si tiene algún problema con este proceso, comuníquese con nosotros a finaid@clackamas.edu por otras opciones.